
 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA ORALE 

 

OGGETTO: quali azioni sono state intraprese per ottenere la gestione della tassa 

automobilistica? 

 

La sottoscritta consigliera regionale, 

VISTO che la tassa automobilistica è gestita dalle Regioni e dalle Province Autonome di Bolzano e 
Trento ad eccezione delle Regioni Friuli Venezia Giulia e Sardegna per le quali la tassa è gestita 
dall’Agenzia delle Entrate; 

CONSIDERATO che tale condizione fa sì che non ci sia alcuna autonomia nell’applicazione della 
tassa in Friuli Venezia Giulia, mentre in altre regioni esistono condizioni diverse che permettono ai 
cittadini di accedere a rimborsi della spesa per il “bollo auto” in determinate situazioni; 

VISTO l’ordine del giorno n. 49 collegato al disegno di legge n. 10 <<Legge di stabilità 2024>>, che 
impegnava la Giunta a valutare la disponibilità dello Stato a trasferire la tassa automobilistica al 
FVG; 

APPRESO che ancora nel 2021, l’Assessore regionale alle Finanze Barbara Zilli annunciava che “il 
Presidente Fedriga ha chiesto infatti al Governo di inserire il tema della tassa automobilistica nelle 
trattative sulla revisione dell’accordo bilaterale in materia di rapporti finanziari tra lo Stato e il Friuli 
Venezia Giulia”; 

Tutto ciò premesso, il sottoscritto consigliere regionale 

INTERROGA IL PRESIDENTE DELLA REGIONE 

Per chiedere quali azioni siano state intraprese dall’Amministrazione regionale al fine di ottenere il 
trasferimento della gestione della tassa automobilistica. 

 

Trieste, 9 luglio 2024      CELOTTI MANUELA  

  

Regione Autonoma Friuli Venezia Giulia 
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Partito Democratico 

 


